

SEGUIR SALUD

El debate sobre las etiquetas en la comida chatarra apenas comienza

Aunque Gobierno anunció una propuesta para incluir sellos frontales, voces médicas muestran reparos.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



Un ejemplo de etiquetas GDA, con porcentajes de azúcar, grasa y sodio. Red Papaz propone sellos de advertencia como los que usan en Chile.
Foto: iStock

RELACIONADOS: SALUD | MINISTERIO DE SALUD | COMIDA CHATARRA | ETIQUETADO DE ALIMENTOS

Por: **Unidad de Salud** 01 de marzo 2020, 05:52 a.m.

Si se cumplen los tiempos de lo anunciado esta semana por el Ministerio de Salud y ratificado por el presidente Iván Duque, todos los productos ultraprocesados en paquetes, botellas y envases que se vendan en Colombia deberán llevar impresos sellos frontales de advertencia si tienen altos contenidos de azúcar añadido, grasas saturadas y sodio en el 2022.

La decisión está orientada a seguir las recomendaciones de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), que resalta esta como una medida para impactar la creciente obesidad en la región. Y también sigue la tendencia de otros países de la región como Uruguay, Perú, México y Chile, que han adoptado este modelo de etiquetado.

Temas relacionados

MINISTERIO DE TRABAJO FEB 26
Así serían sellos de advertencia para comida alta en azúcares o grasas

ESTADOS UNIDOS ENE 19
Comida chatarra vuelve a los colegios por orden de Trump

OBESIDAD NOV 12
'He hecho todas las dietas y hasta cirugías y siempre fracaso'

Ponte al día

Lo más visto

02:07 A.M. **CORONAVIRUS**
Las verdades del coronavirus para no entrar en pánico

11:23 P.M. **ESTUDIANTES ASESINADOS**
La macabra historia del crimen de 2 estudiantes colombianos en México

11:26 P.M. **FALSOS POSITIVOS**
Los derechos en pugna tras el afiche '¿Quién dio la orden?'

11:43 P.M. **IVÁN DUQUE**
La tormenta del informe de DD. HH. de la ONU en cinco puntos

10:45 P.M. **COVID-19**
El mayor riesgo del coronavirus es que se enferme la economía mundial

En Chile, de hecho, la ley que incorporó esta medida y le sumó la restricción de la publicidad dirigida a niños y la prohibición de la venta de comida chatarra en los colegios acaba de ser evaluada por un estudio de la Escuela Gillings de Salud Pública Global de la Universidad de Carolina del Norte, que encontró una reducción del 24 %



Estás a un clic de recibir a diario la mejor información en tu correo. ¡Inscríbete!

*Inscripción exitosa.

*Este no es un correo electrónico válido.

Nombre

*Correo electrónico

INSCRIBIRSE

*Debe aceptar los Términos y condiciones.

Acepto los [Términos y condiciones](#), el [Aviso de privacidad](#) y la [Política de datos de navegación](#).

[VER MÁS BOLETINES](#)



¡Felicidades! Tu inscripción ha sido exitosa.

Ya puedes ver los últimos contenidos de **EL TIEMPO** en tu bandeja de entrada

[VER MÁS BOLETINES](#)

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola

Empresa alemana crea la mejor aplicación para aprender idiomas

Babbel

La costa de Bogotá recibe estudiantes en Canadá



COPYRIGHT © 2020 EL TIEMPO Casa Editorial. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

SÍGUENOS EN:

